

# 浦城中学校便り

平成24年6月27日(水曜日)  
第3号 文責:校長 牧野 直樹

## 平成26年4月 熊野江中との統合決定

先月延岡市教育委員会から「延岡市立小中学校学校再編計画」が示されました。それによりますと市内6地区で小中学校の統廃合、小中一貫校の開設等が平成25年4月、平成26年4月に行われると言うことです。浦城中学校は熊野江中学校と統合され、平成26年4月に新しい中学校として開設される事になりました。

昭和22年5月、新学制が施行され、南浦村立熊野江中学校浦尻分校として開校して66年、昭和42年4月に延岡市立浦城中学校として独立校となって46年、ついに幕を下ろすことになりました。

戦後のベビーブームの頃に生まれた「団塊の世代」の人達が在籍していた頃は(昭和40年頃)、「浦城分校」だけで生徒数が100名を超えていました。しかし、徐々に少子高齢化、過疎化が進み、ここ数年は全校生徒が1ヶタ、複式学級になってきました。

今回の再編計画も時代の流れとして受け入れなければならない現実でしょうが、子供たちにとって最良の選択となるよう願ってやみません。

今後、「南浦地区中学校開校準備協議会」を立ち上げ、開校から開校に向けてのたくさんの手順を踏んでいくことになります。PTA、浦城・安井地区民の皆様、卒業生の皆様、関係機関の皆様のお力添えがなければできません。どうぞご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

## 楽しかった三校交流学習

恒例の浦城中、熊野江中、島野浦中の南浦3校交流学習が6月15日(金)に浦城中で行われました。生憎のお天気でしたが、生徒たちは楽しく授業を受け、一緒に給食も食べ、仲良く活動していました。



対面式  
3年英語

1年数学

交流レク



3年給食  
みんなで踊ったマイムマイム



2年給食  
1年給食

## 卓球女子団体大健闘!

6月2日(土)に浦城中学校として最後となる卓球女子の団体戦、第63回延岡地区中学校総合体育大会が開催されました。

我が浦城中学校女子卓球部は、今までの練習の成果をしっかりと発揮し、接戦・逆転の連続で、優勝した土々呂中には破れましたが、6戦して4勝2敗、勝率で恒富中と南中と並びました。恒富中には逆転で勝ち、南中には接戦で負け、南中は恒富中に負けという三竦み(さんすくみ)でしたが、セット率で一歩及ばず3位となり、残念ながら県大会出場はなりませんでした。

しかし、「卓球の浦城中」を強く印象づける最後の大会となりました。女子卓球部のみんなに「素晴らしい試合をありがとうございました」と言いたいと思います。

また、有満・磯谷両コーチ、OBの皆さん、柏田先生、保護者の皆さんに深く感謝いたします。



美憂さん選手宣誓

卓球部は3人(拓海君、奏夢君、美結さん)になりましたが、9月30日の延岡地区中学校秋季体育大会(個人戦)に向けて一生懸命練習しています。県大会出場をめざしてがんばろう。



お疲れ様でした

## おめでとう! 美憂さん砲丸投で県大会出場

卓球は嬉しいところで県大会出場を逃しましたが、6月12日(火)に行われた陸上競技の部、女高女子砲丸投では有満美憂さんが2位に入り県大会出場を果たしました。ほとんどの練習をしないままに出場した大会でしたが、記録はまあまあでした。これから一ヶ月、しっかり練習してよい結果が残せるように頑張って下さい。応援をよろしくお願いします。

### 《交流スナップ》

